

## LES FEES DU FIL

Le club de broderie au point de croix crée en 2007 par la Présidente actuelle, Mme Marie-Noëlle Scherlé-Jardel réunit chaque semaine une dizaine de personnes autour d'une passion également partagée.

Les brodeuses choisissent leurs modèles et créent des broderies pour agrémenter tabliers, coussins, pochettes de maquillage, pendules, sacs à pain, et toutes sortes de créations originales qui attendent sagement les 2 jours d'exposition annuelle, salle des associations à côté de la mairie de Roye.

Vous êtes chaleureusement invités à cette exposition les **28 et 29 novembre** où de belles surprises vous attendent.

Vous pourrez partager le pot de l'amitié.

Le club se réunit **chaque jeudi au 1er étage de la Mairie de 14 h à 18 h**, l'ambiance est conviviale, vous pouvez nous rejoindre.

Pour tout contact : Mme Marie Noëlle Scherlé-Jardel, présidente du club.

Tél. 03 84 30 32 82

Mél : [roye-50@orange.fr](mailto:roye-50@orange.fr)

